

EQUIPO EL DÍA

Illapel

OBRA DE MÁS DE 132 MIL MILLONES DE PESOS

Detallan características de nuevo hospital a vecinos de Illapel

La ciudad de Illapel dio un importante paso con la entrega del terreno a la empresa asiática Railway Construction Corporation (CRCC), para la construcción del anhelado hospital de la ciudad. A raíz de esto, el Servicio de Salud Coquimbo junto a la municipalidad, se reunieron con más de 70 vecinos y vecinas de la capital provincial de Choapa, a las que entregaron relevante información sobre el moderno recinto asistencial.

El futuro Hospital Dr. Humberto Elorza Cortés, será un recinto asistencial de mediana complejidad, que tendrá una superficie total de 50.216 metros cuadrados. Estas nuevas instalaciones contarán con 135 camas de hospitalización, Servicio Médico – Quirúrgico, Servicio de Ginecología y Obstetricia, Unidad de Pacientes Críticos, seis pabellones de cirugía mayor, una Unidad de Parto Integral y un total de 68 box de atención.

Este proyecto, que beneficiará a más de 96 mil habitantes, cuenta con un financiamiento del Ministerio de Salud y del gobierno regional de más de 132 mil millones de pesos, convirtiéndose en la inversión pública más grande en la provincia del Choapa.

Juan Pinto, presidente de la Junta de Vecinos El Maitén Norte, valoró muy

El establecimiento de salud beneficiará a más de 96 mil habitantes y es una de las inversiones más grandes de la provincia del Choapa por lo que los diálogos con la comunidad resultan propicios, señalaron las autoridades.



CEDIDA

Concurrido resultó el encuentro que permitió a los representantes de juntas de vecinos, en especial, conocer las cualidades y características del proyecto del nuevo hospital.

96
 Mil habitantes de la comuna de Illapel y la provincia del Choapa serán beneficiados con la construcción del nuevo hospital.

emocionado la realización de este futuro hospital. “Es un sueño de todos los illapelinos porque no era posible viajar tantos kilómetros. Entonces estamos súper contentos porque ya se está haciendo realidad”, precisó.

Ernesto Jorquera, director del Servicio Salud Coquimbo, explicó que estas instancias “las haremos con una fre-

cuencia que nos permita contar todos los avances de lo que está ocurriendo, y también, para conocer los problemas que puedan ir surgiendo”.

De igual manera, el Dr. Javier Venegas, director del Hospital de Illapel, recalcó que “estas instancias de comunicación son fundamentales para que el proyecto comience de la mejor manera”.